

EINGEGANGEN

30. Sep. 2014



An den  
Bürgermeister der Stadt Hennef  
Rathaus  
53773 Hennef

SPD-Fraktion

Hennef, den 03.06.2014

## Anfrage zum Thema „Stadtfest“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Bitte beantworten Sie unserer Fraktion doch folgende Anfrage:

Wurde schon einmal darüber nachgedacht, unser Stadtfest mit einem schönen Feuerwerk zu beschließen, wie das analog in den Nachbarstädten geschieht?

Wenn ja, warum gibt es ein solches Feuerwerk nicht in Hennef?

In Erwartung Ihrer Antwort

mit freundlichen Grüßen

(Anne Spanier)  
(Sachkundige Bürgerin)

(Norbert Spanier)  
(Fraktionsvorsitzender)